

COLABORACIONES

El domingo, justo saliendo de casa para ir a misa, recibimos una llamada de un viejo amigo. Nos preguntaba si nos apetecía «quedar a cenar, vernos y compartir un ratito». Quería presentarnos a un amigo que venía de México, Rogelio Casasola. Rogelio es músico, compositor y cantautor desde 1999. En 2001 optó por la vida religiosa, y después de 9 años de búsqueda y formación teológica decidió dedicarse por completo a la música para aportar su arte a la construcción de un mundo mejor.

¡Disfrutamos!, no solo de su música, también de su conversación y de su presencia. Un hombre sensible que nos enamoró con las letras de su nuevo disco que pronto podremos escuchar.

Mientras llega podéis oír en este enlace la versión de *María de Jesús*:
<https://www.youtube.com/watch?v=7MdU8A55TB4>

Es muy difícil elegir una canción de Rogelio para recomendarla, pero si tuviera que elegir una, escogería *Gracias María*. Me hace pensar las veces que olvido a nuestra Madre mientras la imagino siempre al pie de la Cruz, esperando para consolarnos. Os dejo el enlace para escucharla: <https://www.youtube.com/watch?v=26YqbnNcZql>
En Spotify podéis encontrar todos sus discos.

AVISOS

PRESENTACIÓN DEL NUEVO VICARIO PARROQUIAL.- El próximo sábado 28, en la eucaristía de las 20h de la Parroquia San Nicolás (El Carmen) recibiremos al nuevo Vicario, D. Joaquín Todolí Orero, neosacerdote, ordenado el pasado mes de junio.

Recordemos que este lunes 23, a las 20h, en la Parroquia de San Nicolás, celebraremos una Eucaristía de acción de gracias por estos cuatro años compartidos con D. Miguel Ángel Atanasio.

AMONESTACIONES.- Desean contraer matrimonio Javier Lacruz Cervera, soltero, mayor de edad, natural de Valencia, hijo de Manuel y Ascensión CON Lorena Martínez Sánchez, soltera, mayor de edad, natural de Requena, hija de Félix y M^a Amparo, ambos feligreses de esta parroquia.

Desean contraer matrimonio Carlos Arévalo García, soltero, mayor de edad, natural de Requena, hijo de Ángel y M^a Pilar CON Sonia Yllera Calatayud, soltera, mayor de edad, natural de Valencia, hija de Anselmo y Rosa María, ambos feligreses de esta parroquia..

SÍGUENOS EN:  Comunidad cristiana de Requena www.iglesia-en-requena.es



Objetivo Curso Pastoral
2018-2019

en Cristo **PROFUNDIZAR** en la celebración de la fe como cimiento fundamental de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad

Comunidad cristiana de Requena -Parroquias de El Salvador y San Nicolás

HORARIOS DE MISAS

De Lunes 23 a Viernes 27:

9:00h Capilla Residencia
18:30h Capilla Madres Agustinas
20:00h Parroquia San Nicolás

Sábado 28:

9:00h Capilla Residencia
9:30h Capilla Madres Agustinas
20:00h Parroquia San Nicolás
20:00h Parroquia El Salvador

Domingo 29:

9:00h Capilla Residencia
9:30h Capilla Madres Agustinas
12:00h Parroquia El Salvador
20:00h Parroquia San Nicolás

COMUNIÓN - DOMINGO XXV T.O. Ciclo C
COMUNIÓN - DOMINGO XXV T.O. Ciclo C

Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año! Septiembre 2019 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n. 43

«¡Guau!»



EDITORIAL

¡Esta interjección es la traducción española de la palabra inglesa «wow», término que se utiliza para expresar admiración o entusiasmo. Pensemos por un instante en cuántas ocasiones podríamos utilizar esta expresión. Tal vez no serán situaciones cotidianas o actividades a las que estamos acostumbrados, se tratarían de momentos o acontecimientos que nos sacan de lo rutinario, que no es «lo de siempre». Pero pensemos también si este «¡Guau!» lo podríamos aplicar a nuestra vida comunitaria... Probablemente no, tristemente no, más cuando la experiencia misma de tener Fe ya es para asombrarse.

Pensemos por un instante en los escaparates o tiendas de nuestro entorno, ¿en cuáles nos fijamos más? ¿En las que siempre están igual o en las que van cambiando? En los que cambian en tal manera que van causando expectación y aunque no vayamos a comprar nada nos paramos a ver qué han puesto. Por supuesto que nosotros no somos un comercio, pero no por ello no debemos renovarnos y adaptarnos a la forma de sentir y de expresarse nuestro alrededor, sin perder ni un ápice de la exigencia evangélica.

Vivimos en una sociedad en la que el «¡guau!» importa. Ciertamente es que nosotros no nos movemos por lo que diga la gente, pero no olvidemos que nuestra fe la vivimos en medio del mundo y somos parte de

él; y que el Señor se valía de los acontecimientos cotidianos para evangelizar y crear expectación, conseguía que un simple acontecimiento como el sembrar o hechos tan negativos como que un hijo se alejara del hogar y malgastara la herencia se convirtiesen en un gran «¡guau!». Es decir, Cristo no anunciaba un Evangelio desencarnado y utópico, sino un Evangelio que daba respuesta e iluminaba la vida diaria de aquellas gentes y de tantos y tantos que a lo largo de los siglos han seguido a Cristo enseñándoles a ver la vida con otros ojos y contemplar cómo la vida nos habla y nos muestra la presencia misma de Dios.

En la misión de la Evangelización, a la que nuestra Comunidad también está llamada, tenemos que contar con nuestro entorno y mostrar el Evangelio encarnado en nuestro hoy utilizando los medios que nuestra sociedad pone a nuestro alcance y teniendo en cuenta, como señalaba anteriormente, la sensibilidad del hombre de nuestro tiempo. Por ello, el Papa Francisco en su Exhortación apostólica «Evangelii Gaudium» nos dice: «Jesucristo también puede romper los esquemas aburridos en los cuales pretendemos encerrarlo y nos sorprende con su constante creatividad divina».

Sin embargo, nos empeñamos en mantener lo de siempre, tal vez por comodidad, tal vez por miedo a salir de lo seguro, de lo acostumbrado o tal vez

porque no queremos complicarnos, pero no olvidemos que lo importante no son las formas, sino el Evangelio que hay que comunicar con esas formas, las cuales, como decía, se deben adaptar, con creatividad y respeto, a nuestro hoy. Jesús tuvo muchos enfrentamientos porque los judíos pensaban que Él quería destruir la religión, que venía con cosas nuevas que no tenían nada que ver con su fe. El mismo Jesús recuerda que Él no había venido a abolir nada, sino a perfeccionar y a llevar a plenitud. La creatividad del Evangelio es arriesgada, pero siempre vale la pena, porque el Espíritu es el que realmente dirige esta historia.

No temamos romper estructuras, no temamos al impulso del Espíritu. Qué buena señal sería que la gente que se acercara a nuestra Comunidad, y también nosotros, tuviéramos necesidad de decir «¡guau!», no para nuestra vanagloria, sino para mayor gloria de Dios.

VUESTRO PÁRROCO

Vida Pastoral COMIENZO DE LA CATEQUESIS

Durante estas semanas vamos a ir preparando el comienzo de la Catequesis de infancia y jóvenes de nuestra Comunidad.

CATEQUESIS DE COMUNIÓN: Las inscripciones se realizarán el miércoles 25 y jueves 26 de septiembre de 18:00h a 19h en los Locales Fundación. Habrá posteriormente una reunión informativa para padres para los niños de primer curso el martes 1 de octubre y para los niños de segundo el miércoles 2 de octubre, ambas reuniones en la Parroquia «El Salvador» a las 18h. En esta reunión informaremos sobre los contenidos del curso y comunicaremos el grupo y el catequista de cada niño. Como sabéis, el curso de primero se imparte o lunes o martes o miércoles de 18h a 19h de la tarde (se puede elegir el día que más se ajuste a las necesidades de la familia). Y el curso de segundo es los sábados de 17h a 19h o domingos de 10,30h a 12,30h. El sábado comienza a las 17h en los locales de la Fundación y termina en M^ª Inmaculada con la Eucaristía de las 18,30h. El domingo comienza en la Fundación a las 10,30h y termina en El Salvador con la Eucaristía de las 12h. A partir del lunes 14 dará comienzo el curso de Catequesis, cada uno en su día correspondiente.

CATEQUESIS CONFIRMACIÓN: Las inscripciones son el jueves 26 y viernes 27 de 19:30h a 20:30h en los Locales de la Fundación: 1^º Confirmación (3^º ESO), 2^º Confirmación (4^º ESO) y 3^º Confirmación (1^º Bachillerato). El viernes 4 de octubre comenzarán los de 3^º, mientras que el viernes 18 octubre lo harán los de 1^º y 2^º a las 16:30h en los Locales de la Fundación.

Para la inscripción, tanto para la catequesis de Comunión como para la de Confirmación, deberán **rellenar el impreso que pueden descargar en la página web: iglesia-en-requena.es** en la sección de descargas. ÁREA PASTORAL INFANCIA Y JUVENTUD



El Santo de la Semana

SAN PÍO DE PIETRELCINA

23 de septiembre

Francisco Forgione nació en Pietrelcina (Italia) el 25 de mayo de 1887, el cuarto de siete hermanos, en una modesta familia de labradores. Ingresó con 16 años en la orden de los Hermanos Menores Capuchinos. Recibido el hábito, tomó el nombre de Pío e hizo el noviciado en Morcone. Profesó solemnemente el 27 de enero de 1907. Fue ordenado sacerdote el 10 de agosto de 1910.

En 1916 llegó al convento de San Giovanni Rotondo (Apulia, Italia) donde, salvo breves paréntesis, pasó toda su vida. Se dedicó al ministerio de la penitencia y a la dirección espiritual, con enorme aceptación por parte de los fieles.

Preocupado por los enfermos, en especial por los más necesitados, en 1956 fundó en San Giovanni Rotondo la Casa de Alivio del Sufrimiento. Decía al personal sanitario de este hospital: "Vosotros, los médicos, tenéis la misión de curar al enfermo; pero, si no lleváis amor al lecho del enfermo, no creo que las medicinas sirvan de mucho".

Desde muy joven le distinguió el Señor con gracias muy singulares, como el don de bilocación, del que gozó en algunas ocasiones, o los estigmas de la pasión, que tuvo en su cuerpo durante cincuenta años.

Realizó curaciones, profetizó..., todo lo cual le causó numerosas dificultades.

Murió pocos años después de tener los estigmas, en la madrugada del 23 de septiembre de 1968. En ese momento, desaparecieron de su cuerpo los signos visibles de la estigmatización.

OBJETOS LITÚRGICOS (PARTE IV)

Entre los objetos litúrgicos destaca de un modo especial la orfebrería:

LA CRUZ. Es el signo primordial para todos los cristianos. Desde que Cristo asumió por amor este instrumento de tortura, se convirtió en el símbolo por excelencia de la redención.

Fue en el siglo IV cuando la cruz se convirtió, poco a poco, en el símbolo predilecto para representar a Cristo y su misterio de salvación. Comenzó con el sueño del emperador Constantino, hacia el 312 (In hoc signo vinces: "Con esta señal vencerás"), que precedió a su victoria en el puente Milvio en Roma. Siguió con el descubrimiento en Jerusalén de la verdadera cruz de Cristo, en el año 326, por parte de la madre del mismo emperador, santa Elena. De hecho, la fiesta de la exaltación de la Santa Cruz, que celebramos el 14 de septiembre, se conoce ya en Oriente en el siglo V y en Roma al menos desde el siglo VII.

Las primeras representaciones de la Cruz, en pintura o escultura, ofrecen a un Cristo Glorioso, con larga túnica, con corona real: está en la Cruz, pero es el Vencedor, el Resucitado. Sólo más tarde, con la espiritualidad de la Edad Media, se le representará en su estado de sufrimiento y dolor.

Las llamadas cruces parroquiales son, generalmente, piezas de orfebrería bellamente decoradas, utilizadas por las parroquias para ser representadas en ciertos actos públicos, fundamentalmente los

desfiles procesionales.

Ya hicimos mención de las llamadas procesiones de cabildo en Requena, que eran aquellas a las que tenían obligación de asistir todas las parroquias de la ciudad con todos sus sacerdotes, como era el caso de la procesión principal del Corpus o la de la Soterraña. Precisamente, en uno de los exvotos pintados del ábside de la capilla de Ntra. Sra. de la Soterraña se representa una procesión de rogativas con esta imagen y este desfile lo vemos precedido por las tres cruces parroquiales.

Afortunadamente las antiguas cruces parroquiales de las tres parroquias requenenses se salvaron de la destrucción en 1936. La de El Salvador y la de Sta. María son de finales del siglo XVI y la de San Nicolás de finales del siglo XVIII.

LIGNUM CRUCIS. El hallazgo de la cruz de Cristo acaecida, según la tradición, durante la primera mitad del siglo IV, con la consiguiente difusión por todo el mundo de fragmentos de la misma, objeto de grandísima veneración, determinó un aumento notable del culto a la Cruz.

En el inventario de la parroquia de San Nicolás de 1909 figura relacionada «una cruz con lignum crucis con auténtica». Esta cruz relicario se conserva, además de las dos existentes en la iglesia de El Salvador, una de ellas de esta parroquia y la otra que debió pertenecer a la de Sta. María.



VOCES CONSAGRADAS

FRATERNIDAD MISIONERA
VERBUM DEI

EL PODER DEL EVANGELIZADOR

"Todo poder se me ha dado en el cielo y en la tierra, por eso vayan", dice el Señor en Mt 28,18. Es la confianza en el Señor la que nos capacita para ser enviados, y en la medida en que experimentamos su poder, su cercanía, su fuerza actuando en y a través de nosotros, adquirimos cimientos sólidos en nuestra fe.

Todo creyente es elegido como instrumento de elección para dar a conocer a todas las gentes la

Buena Nueva del Evangelio (Hch 9,15). La labor de evangelizar no está reservada a unos pocos. Por el bautismo, hemos recibido este don y poder de evangelizar. Y, aunque esta misión excede nuestras fuerzas, está asegurada por la seguridad que tenemos en el que nos ha llamado: "Todo lo puedo en Cristo" Flp 4,13.

Saber que el Señor está presente y la confianza que nos da nos impulsa a evangelizar en todo momento y a quien el Señor nos envíe (2Tim 4,2). Nuestras vidas evangelizan primero con gestos y luego con la vida y las palabras. Él sabe que somos lentos para aprender a creer en él y abandonarnos en sus manos, pero es el primero que se compromete a ayudarnos y hacernos sus instrumentos. Es en la oración donde nos inyecta su Amor por sus hijos,